

Unterwegs im Alpenvorland

Das Alpenvorland hatte sich der Ortsverein der Arbeiterwohlfahrt Weidenberg diesmal für seine dreitägige Ausflugsfahrt auserkoren.



Bei der Führung durch die Fuggerei

Erste Station für die 53 Teilnehmer war Augsburg, die alte Fuggerstadt. Als Stadt in der Stadt wird die Fuggerei bezeichnet, denn sie hat eine Kirche, Verwaltungsgebäude, eine Stadtmauer und drei Tore. Bei der Führung durch die malerische Sozialsiedlung konnten die Besucher auch das Wohnen früherer Zeiten in den Räumen des letzten original erhaltenen Hauses nachvollziehen. Auch eine aktuelle Wohnung wurde besichtigt. Anschließend blieb noch genügend Zeit, die sehr schöne Altstadt zu erkunden. Danach ging es weiter nach Ettal. Bevor jedoch dort im Klosterhotel "Ludwig der Bayer" eingekcheckt wurde, lockte das inmitten der bayerischen Voralpen gelegene Schloß Linderhof mit seinem weiträumigen Landschaftsgarten und imposanter Terrassenanlage die Ausflügler zu einem Besuch. Am zweiten Tag stand u.a. eine Besichtigung der Wieskirche auf dem Programm. Die Wieskirche, von der UNESCO zum Weltkulturerbe ernannt, liegt an einem wundervollen romantischen Ort und ist praktisch nur von Grün und Gebirge umgeben. Weiter ging es nach Füssen/Schwangau. Mit einer Fahrt der Tegelbergbahn nahm man die Möglichkeit, das Hochgebirge zu genießen und die Seele baumeln zu lassen, wahr. Der Tegelberg ist das Tor zum Ammergebirge. Der Rundumblick von der Bergstation erschloss der Reisegruppe die faszinierende Welt des Hochgebirges und zeigte das Alpenvorland aus der Vogelperspektive. Danach ging es über die "romantische Straße" zur Schönegger Käse-Alm. Hier war für die Gruppe eine Schaukäse-Veranstaltung gebucht. Zum Abschluss nach einem langen Tag wartete dann bei der Rückkehr in Ettal der Gewölbekeller der Ettaler Klosterbrauerei mit einem zünftigen bayerischen Abend auf die AWO'ler. Auf der Rückreise am Sonntag rundete ein Abstecher zum Chiemsee mit Besuch der Fraueninsel sowie eine gemütliche Einkehr im Gasthof Goldenes Lamm in Ebenried die gelungene Ausflugsfahrt ab.